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「消防団と議員とのカフェ・ド・ギカイ」からの提言 

 

 令和５年５月 12日に開催した「消防団と議員とのカフェ・ド・ギカイ」において、「消防

団の現状と今後の展望」というテーマで高根沢町消防団の分団長と意見交換をしました。 

そこで出された意見を町づくりに反映させていただきたく、町に対し次の提言をいたし

ます。 

 

記 

 

■提言 

①詰所の整備 

詰所は建設してからかなりの年数が経っており老朽化が進んでいる。台風時などには

長時間待機することになるため、下記の３点について各詰所の状況に応じた検討を行っ

て欲しい。 

①耐震性について問題がないか確認すること。 

②トイレのない詰所に、必要に応じてトイレを整備すること。 

③駐車場がなく団員の参集に支障をきたしている詰所に、駐車場を用意すること。 

 

②活動の周知 

消防団員は、地域のためにとの想いが活動の大きな原動力となっている。しかし、地域

住民にその活動が十分に伝わっていないと感じているようである。 

活動が住民に理解されるよう、町の広報紙に取り上げたり、夏季点検や通常点検などの

行事に住民が参加できるようにしたりするなど、広報活動を積極的に行うこと。 

 


